

Gewinnen Sie einen 200-Franken-Gutschein

Das «Sarganserländer»-Mediaservice-WM-Gewinnspiel erscheint jeweils einige Tage vor den drei Schweizer Gruppenspielen sowie einmal nach Abschluss der Vorrunde im «Sarganserländer». Jedes Mal gibt es einen 200-Franken-Gutschein zu gewinnen.

So funktioniert

Wählen Sie den Firmen-Tipp eines der auf dieser Seite veröffentlichten Inserenten. Schreiben Sie den Firmen-Tipp (nicht das Resultat) mit der richtigen Bezeichnung (**Beispiel: «Mediaservice»-Tipp**) auf eine Postkarte oder in ein Mail (Betreffzeile) und lassen Sie uns diesen rechtzeitig zukommen. Geben Sie Ihre vollständige Postadresse sowie Ihre Telefonnummer an. Pro Person darf nur ein Tipp eingereicht werden.

Wählen mehrere Leserinnen und Leser einen richtigen Firmen-Tipp, entscheidet das Los über den Gewinner des Gutscheins. Der Gewinner erhält den 200-Franken-Gutschein von jener Firma, deren Tipp er gewählt hat. Ist kein Firmen-Tipp richtig oder geht kein richtiger Tipp ein, wird der Gutschein unter allen Teilnehmern verlost.

Einsendeschluss Freitag, 22.Juni 2018 (17 Uhr)
Per Post an Sarganserländer Druck AG, Mediaservice, Zeughausstrasse 50, 8887 Mels (Poststempel spätestens Freitag, 22.Juni 2018). – Briefkasten Sarganserländer Druck AG mit Aufschrift «Mediaservice-WM-Gewinnspiel» oder E-Mail mit «XXXX-Tipp» im Betreff (mediaservice-gewinnen@sarganserlaender.ch) bis spätestens Freitag, 22.Juni 2018 (17 Uhr).

media|service
print & online
Sarganserländer Druck AG

V-S-H-
VersuchsStollen Hagerbach
Polistrasse 1
Flums-Hochwiese
imstollen.ch

5-Meter-Grossleinwand
alle Schweizer Spiele und Final
Hausgemachte Burger
Gratiseintritt
«VSH-Hagerbach»-Tipp: 1:3

WINDSOR BAR
Zürcherstr. 31 | 7320 Sargans | Tel. 081 723 69 07 | www.windsorbar.ch

**Bei jedem
Schweizer Goal gibt es
eine Lokalrunde Shots
aufs Haus!**
«Windsor Bar»-Tipp: 1:1

Imprenta
BEDON WERBETECHNIK

Aufkleber ab CHF 27.-
Gestalte deinen Fan-Autokleber selber!
Für auf Heckscheiben, gut ablösbar.
Beispiel Fr. 27.-, inkl. Logo Imprenta. Aktion bis WM-Finale.

DRUCKSACHEN WERBETECHNIK BESCHRIFTUNG
GRAFIK-DESIGN TEXTIL STICKEREI AUTO-DESIGN

Industriestrasse 7 Tel. 081 710 20 57
8880 Walenstadt imprenta-bedon.ch

«Imprenta»-Tipp: 1:2

Bilder Keystone, Freepix

Sarganserländer | Dienstag, 19. Juni 2018

SARGANSERLAND

9

Viel positives Feedback

Das Projekt im Kiesfang Vilters rund um die neue Brücke und den Beobachtungsturm konnte am Samstag mit viel Besucherandrang eingeweiht werden.

von Miriam Küpper

Die Bauten, finanziert anlässlich des 150-Jahr-Jubiläums der St.Galler Kantonalbank, sollen Jung und Alt den Zugang zum Biotop am Kiesfang in Vilters ermöglichen. Auf der neuen Brücke können Bewohner des Betagtenheims Novellas entspannt hinüberfahren, und auch der zweistöckige Turm verfügt über eine rollstuhlgängige Aussichtsplattform.

Am Eröffnungstag seien die Rückmeldungen sehr gut gewesen, so eine der Initianten, Ursina Wüst vom Verein Birdlife Sarganserland. «Uns haben heute viele Besucher angesprochen und sich bedankt, vor allem auch den Bewohnerinnen und Bewohnern des Betagtenheims das schöne Biotop zugänglich zu machen», so Wüst. Mit dem Projekt wolle man nicht nur auf die vielen «Bewohner» der Natur aufmerksam machen, sondern auch die schönen Seiten des Naturschutzgebietes zeigen. «Wir hoffen, dass Spaziergänger auch mal stehenbleiben und schauen, was sich alles an Tieren hier im Biotop sammelt», so Wüst.

Den Lebensraum verschönern

Gemessen am Besucherandrang am Eröffnungstag ist dies sichtlich gut gelungen, allein bei der offiziellen Erstbegehung der Brücke waren bereits über 100 Besucher anwesend. Für Birdlife Sarganserland ist das realisierte Projekt aber ohnehin ein Erfolg: «Wir haben zwar nicht direkt neue Mitglieder dazugewonnen, jedoch hat uns als Verein die Zusammenarbeit mit den vielen Beteiligten weitergebracht», erklärt Wüst und ergänzt: «Wir sind ja nicht ausschliesslich auf den Artenschutz fokussiert, sondern möchten auch mit verschiedenen Projekten unseren Lebensraum verschönern.» Für Wüst wäre als Nächstes eine Erweiterung des Naturschutzgebietes erstrebenswert. Vorerst freue sie sich aber über das viele positive Feedback zum Turm- und Brückenbau im Kiesfang.



Klein, aber fein: Der Turm ist zwar nicht sehr hoch, bietet jedoch mit seinen zwei Etagen Platz für zahlreiche Besucher.



Eine für alle: Die Brücke ist nun auch für Rollstuhl- oder Rollatorfahrer geeignet, wie hier erfreut angenommen von einer Bewohnerin des Altersheims und ihrem Sohn.



Schöner Ausblick für Gross und Klein: Vom Turm aus können die Besucher die Flora und Fauna des Naturschutzgebietes bestaunen.

Bilder Miriam Küpper

Kreismusiktag: MG Flums als Gastverein in Steinach



Kürzlich fand in Steinach am Bodensee das Jubiläumsfest mit Kreismusiktag statt. Als Gastverein partizipierte die Musikgesellschaft Flums (hier beim Einspielen im Feuerwehrdepot) unter der Leitung von Beat Brunner. Bei der zweiten Wettbewerbsteilnahme in der noch jungen Vereinsgeschichte erlangte die MG Flums wiederum erfreuliche Ergebnisse. In der 2. Stärkeklasse Harmonie wurde das Wettbewerbstück «Moses and Ramses» von Satoshi Yagisawa mit sehr guten 90 Punkten bewertet. In der Marschmusikkonzurrenz vergab die aufmerksame Jury gute 84,67 Punkte für den «Marsch der Grenadiere» von Hans Honegger. Den erfolgreichen Tag schlossen die Musikanter mit einem gemütlichen Fest in geselliger Runde ab.